
第 1回学校運営協議会を行いました。 

  4月 25日（金）に第 1回学校運営協議会を行いました。

今回は令和7年度の学校運営方針や学校運営協議会の計

画、地域人材を活用した年間指導計画について協議を行い

ました。 

協議の中で「アクションプランの重点課題を３つとも変え

たのはなぜか」という質問が上がりました。児童が取組の成

果を実感できるようなものを課題とするために、今年度重点

課題を３つとも変えました。 

 今後もこの運営協議会を要として地域とともに歩み、学校の教育活動を推進していきます。 
 
～今週の取り組みから～  
 
 
 

 

  

 
 

朝の挨拶リレー！～民生委員・

児童委員さんとともに～ 

 

花の苗植えを始めました！～グリーン

キーパーさんとともに～ 

田植え体験！ 

～林農産の力を借りて～ 


